

Information zum Coronavirus:

Ich fühle mich nicht gut. Was mache ich jetzt?

- 1. Bitte wenden Sie sich bei Symptomen wie Fieber, Husten oder Atemnot <u>telefonisch</u> an Ihren Hausarzt / Ihre Hausärztin.
 - Der Arzt kann entscheiden, ob bei Ihnen ein Test auf das Coronavirus notwendig ist. Falls ja, kann der Arzt Sie zu einem Test überweisen.
- 2. Außerhalb der Praxiszeiten können Sie sich <u>telefonisch</u> beim ärztlichen Bereitschaftsdienst unter 116 117 melden.
- 3. Halten Sie sich an die Anweisungen von den Ärzten.

Wichtig:

- Gehen Sie NICHT unangemeldet und ohne Aufforderung in die Arztpraxis.
- Bis zur weiteren Abklärung bleiben Sie zu Hause oder in Ihrem Zimmer.
 Beschränken Sie den Kontakt zu anderen Personen auf ein Minimum.
- Halten Sie sich an die Hygieneregeln.
- 4. Wenn Sie in einer Gemeinschaftsunterkunft wohnen, informieren Sie sofort den zuständigen Mitarbeiter des Integrationsdienstes.
- 5. Sie müssen sich in häusliche Quarantäne begeben,
 - wenn Sie sich sehr krank fühlen und vermutlich mit dem Coronavirus infiziert sind <u>oder</u>
 - wenn bei Ihnen das Coronavirus bereits nachgewiesen wurde oder
 - wenn Sie persönlichen Kontakt zu einer infizierten Person hatten.

Bitte lesen Sie sich in diesem Fall die Allgemeinverfügung des Landratsamtes Heilbronn über die häusliche Quarantäne genau durch. Die Anordnungen, Auflagen und Hinweise müssen Sie befolgen. Die Allgemeinverfügung finden Sie auf der Homepage des Landratsamtes unter www.landkreis-heilbronn.de/coronavirus.